12°™¢ SORTIE FRANCOPHONE ALFA MONTREAL en NORMANDIE - MAI 2025

En Francais

Date : jeudi 29 mai en fin de matinée au dimanche 1er juin

Lieu : hotel le Relais d’Etretat, 1113 avenue du Maréchal Joffre 76210 BOLBEC

Programme préliminaire :

Les routes du pays de Caux, de Bolbec a Fécamp, cité des Terre-Neuvas, avec la visite du musée « les
pécheries » ou du palais de la Bénédictine (avec dégustation !)

La céte de grace, de Honfleur a Villerville, avec :

e Lavisite de Honfleur avec son célebre vieux bassin, l’église Sainte Catherine, ... ou la visite du
chantier naval de construction de la Mora, réplique du vaisseau amiral sur lequel Guillaume le
Conquérant embarqua en 1066 pour aller a la conquéte de UAngleterre

e Lavisite d’'une cidrerie (ils font aussi du calva !!) avec dégustation

e Ladécouverte de Villerville, village sur la falaise, cité d’inspiration de nombreux artistes mais
surtout lieu de tournage du film "Un singe en hiver"

Sur les traces du débarquement en traversant le pays d’Auge, de Beaumont en Auge a Merville-
Franceville, avec :

e Une déambulation dans Beaumont en Auge
e | avisite de la batterie allemande de Merville-Franceville
e lLadécouverte de Pégasus Bridge a Bénouville

Le Havre, une ville d’architectes, inscrite au patrimoine mondial de 'UNESCO avec une visite guidée (le
dimanche matin en option) abordant la reconstruction de la ville par Auguste Perret et le travail d’Oscar
Niemeyer

In ENGLISH

Date: Thursday May 29 late morning to Sunday June 1

Location: Relais d’Etretat hotel, 1113 avenue du Maréchal Joffre 76210 BOLBEC
Preliminary program:

The roads of the Caux region, from Bolbec to Fécamp, city of Terre-Neuvas, with a visit to the “fisheries”
museum or the Benéedictine palace (with tasting!)

The Cote de Grace, from Honfleur to Villerville, with:

e Avisit to Honfleur with its famous old basin, the Sainte Catherine church, ... or a visit to
the Mora shipyard, a replica of the flagship on which William the Conqueror embarked in
1066 to conquer England

e Visitto a cider house (they also make calva!!) with tasting

¢ The discovery of Villerville, a village on the cliff, city of inspiration for many artists but
above all the location of the filming of the film “A Monkey in Winter”




In the footsteps of the landing crossing the Pays d’Auge, from Beaumont en Auge to Merville-Franceville,
with:

e Astroll through Beaumont en Auge
e Visitto the German battery of Merville-Franceville
e Thediscovery of Pégasus Bridge in Bénouville

Le Havre, a city of architects, listed as a UNESCO World Heritage Site with a guided tour (Sunday
morning optional) covering the reconstruction of the city by Auguste Perret and the work of Oscar
Niemeyer

Informations / Contact

ORGANISATION : Thierry BONNEFOND / Email Tbonnefond@aol.com / Phone +336 87 22 06 16

COST : 850€ for 2 Persons/1 Bed, 550€ for 1 person/1 Bed



